



## 県知事が、深良用水を視察

9月に世界「かんがい施設遺産」に登録された深良用水を川勝平太県知事が視察しました。「県内に世界水準で認められた資産が増えうれしい」と知事。深良中学校の深良用水を題材にした演劇、深良用水まつりなどの地元の取組を高く評価してもらいました。郷土資料館では、工事に使われたノミや行灯あんどんを興味深く見ていました。(12月15日)



## ヘリコプターの発着訓練

不二聖心女子学院の敷地内で、同校の女子高生らが見守る中、自衛隊のヘリコプター2機による発着や着陸誘導訓練が行われました。地域防災訓練に合わせて行われたもので、同地をヘリポートとして利用するのは今回が初めてです。(12月7日)



## 正月飾りや農作物を販売

第41回農業まつりが市民文化センター駐車場で行われ、約8,000人の来場者で賑わいました。収穫されたばかりの野菜や正月飾りなどが販売され、人気のブースには、販売開始前から長い列ができていました。(12月14日)



## 市行政改革推進委員が意見書を提出

市行政改革推進委員会（渡邊雄二委員長）の5人の委員が市役所を訪れ、高村市長に意見書を手渡しました。同委員会では今年度、市施設の使用料の見直しと、ファシリティマネジメントの取組を審議しました。(12月1日)



## 県行政書士会と被災者支援協力協定

市と県行政書士会との間で、大規模災害時における被災者支援協力に関する協定の調印が行われました。この協定は大震災発生後、被災者の方々から官公庁へ提出する書類などの相談事例が多かったことから、県行政書士会の提言を受けて実現したものです。(12月18日)



今月の一枚



落ち葉のじゅうたん (小柄沢緑地)



### 上手におもちがつけたかな？

市立西保育園で年末恒例のもちつきが行われました。園児たちは自分の身長と変わらない大きさの杵を重たそうに持ち上げて、「よいしょ」と声を出してもちをつきました。(12月12日)

### 市町対抗駅伝 市の部 11位、敢闘賞受賞

しずおか市町対抗駅伝で裾野市チームは昨年の16位から順位を上げて11位と健闘し、敢闘賞を受賞しました。スタートの田中李奈選手からアンカーの福士優太郎選手まで11人でタスキをつなげ、チーム最高記録の2時間18分26秒でゴールしました。(12月6日)



### 市役所駐車場にEV・PHVの充電設備

電気自動車(EV)とプラグインハイブリット車(PHV)の普及のため、市役所駐車場の一角に無料で使用できる充電設備を設置しました。高村市長が、作業手順を確認しながら公用車に初充電しました。利用時間は、市役所開庁日の8時30分から17時の間で、1回1時間以内です。希望する方は、市役所受付へお申し込みください。(12月19日)